

# News Release

## Jelang Natal dan Tahun Baru, Polres Sumbawa Barat Laksanakan Ops Zebra

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NEWSRELEASE.ID](http://SUMBAWABARAT.NEWSRELEASE.ID)

Dec 3, 2021 - 07:04



Sumbawa Barat NTB - Satlantas Polres Sumbawa Barat melaksanakan Ops Zebra 2021 di sejumlah titik di dalam kota Taliwang, Kamis (2/12). Ops Zebra dilaksanakan dalam rangka Cipta Kamseltibcarlantas menjelang Natal dan Tahun Baru 2022 di tengah pandemi Covid-19.

Dipimpin KBO Lantas Ipda I Putu Yudiartawan SH, Ops Zebra dilaksanakan di tiga titik berbeda yaitu di depan kantor Samsat Taliwang, SMP Negeri 7 Taliwang

dan di Pantai Balat.

"Dalam kegiatan itu personel juga membagikan leaflet, memasang spanduk dan stiker, untuk mengedukasi masyarakat tentang tertib berlalu lintas," ungkap Kasat Lantas melalui Kasi Humas Ipda Eddy Soebandi SSos di Taliwang, Kamis.

Dalam kegiatan Ops Zebra, petugas juga mengimbau warga secara lisan agar tertib berlalu lintas, serta membagikan brosur, stiker dan masker kepada pengguna jalan.

Hal yang sama dilakukan di SMP Negeri 7 Taliwang, petugas juga memberikan brosur kepada siswa dan guru sebagai cara edukasi tertib berlalu lintas dan sebagai upaya pencegahan penyebaran Covid-19.

"Anggota juga melaksanakan giat di pantai balad, mengimbau warga untuk tetap menggunakan masker dan menjaga kondusifitas," kata Eddy.

Dijelaskan Eddy, kegiatan Ops Zebra 2021 tidak lain adalah untuk terciptanya kepatuhan masyarakat agar tertib berlalu lintas dan disiplin prokes Covid-19.

"Serta terciptanya Kamseltibcar lantas dan situasi yang aman dan kondusif," tandasnya.

Sehari sebelumnya, Ops Zebra Rinjani juga dilaksanakan di SMP Negeri 1 Taliwang. Dalam giat tersebut petugas juga membagikan masker, stiker dan brosur untuk mengedukasi para siswa terkait tertib berlalu lintas.

Tidak ketinggalan, anggota juga melaksanakan himbauan, dan mengedukasi masyarakat di masjid Al Furqon Lingkungan Tiangnam Kelurahan Arab Kenangan.(Adbravo)

### Evaluasi Zona Integritas Polres Sumbawa Barat Menuju WBK

#### Polres Sumbawa Ikuti Desk Evaluasi ZI Yang di Lakukan Kementerian PAN-RB

Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan publik kepada masyarakat, Kapolres Sumbawa Barat mengikuti kegiatan Desk Evaluasi Zona Integritas (ZI) bersama Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara (PAN)– Reformasi Birokrasi.

Kegiatan yang berlangsung melalui Zoom di Aula Endra Dharma tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin SIK MIP dan diikuti oleh sejumlah PJU Polres.

"Kegiatan ini diisi dengan pemaparan Zona Integritas oleh Kapolres Sumbawa Barat dan para penanggungjawab Pokja 1 sampai dengan 6 serta operator ZI," ungkap Kasi Humas Ipda Eddy Soebandi SSos di Taliwang, Rabu.

Dalam pemaparannya, Kapolres menyampaikan tentang upaya yang telah dilakukan dalam pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK).

Usai pemaparan tersebut, dilanjutkan dengan diskusi dan tanya jawab dari Tim

Evaluator.

Usai kegiatan tersebut, Kapolres Sumbawa Barat mengajak kepada seluruh anggota untuk memberikan dedikasi dan pelayanan terbaik kepada masyarakat tanpa pamrih.

Ia juga mengimbau anggota untuk tetap menerapkan protokol kesehatan pencegahan penyebaran Covid-19.

"Jaga kesehatan agar pelaksanaan tugas dapat dilaksanakan dengan baik" katanya.(Adbravo)